
Man könnte dem auch "Mind Map" sagen, aber 
ich meine damit eher etwas was in Software 
abgebildet wird.
Schlussendlich ist das Wissen im Gehirn 
irgendwie sortiert, z.B. wie in einer 
Bibliotheke nach Fachgebiet dann mit 
Unterkategorien.
Scheinbar kann man die mit Natural 
Language Processing zB beim Schreiben des 
Tagebuchs am Computer oder auch in 
Gedanken mit dem Erkennen der FTT's 
rausfinden.
Sobald der Fall && Täter x genannt wird im 
selben Satz oder Gedanken-Gang wird dann 
kann automatisch eine Szene / 
Gegen"beweis" / Fremdbspurlegung zu einem 
Sündenbocks eingeblendet werden.

Täter 1
Täter 2
Täter 3

Sündenbock 1
Sündenbock 2
Sündenbock 3

Fall xy
&&wurden mehrere

Sündenböcke vorbereitet 
impliziert das Vorsatz
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☠Wissens-Landkarte

ABDL = Sich liebevoll wie Baby / Kind zu verhalten.
Das hat schon mit Erwachsenen-Dingen zu tun, aber 
auch therapeutischen Wert. Mit EINEM / EINER 
gleichaltrigen Partner/in hat das nichts mit 
Pädophilie zu tun.

Dinge am Körper haben mehr Einfluss auf die Psyche. 
(Konzept Wilhelm Reich bevor er im WW2 zum 
Schwurbler gemacht wurde)
Damit kann man sich an Dinge erinnern, die man 
sonst nicht mehr abrufen könnte. Ein bisschen wie 
Gerüche verborgene Erinnerungen reaktivieren 
können, im Positiven aber auch im Negativen.

Ehrlichkeit, Treue, Offenheit ist bei solchen Dingen 
alternativlos, man ist bei solchen Dingen psychisch 
besonders verwundbar, insbesondere wenn die Eltern 
bisschen Mist gebaut haben.
Ist man wichitiger Zeuge für Mord oder Wirtschaftsspionage 
wie ich bereits seit dem Alter von 20 Jahren, dann geht diese 
Art von Therapie eigentlich aber immer schief. (Dynamische 

hmm der
selbe Teddy

Windel

Windel
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baby01

☠
ABDL

Age Play

Der Wirkstoff-Träger von Risperdal ist 
PLGA. PLGA ist ein Polymer der eine 
Substanz über Zeitraum einigermassen 
konstant abgibt.
Man kann PLGA so produzieren, dass er mit 
elektrischer Strahlung mehr Wirkstoff 
abgibt, auch wenn sonst der Körper nicht 
mit Elektromagnetismus wechselwirkt.
Würde z.B. die Firma die Risperdal 
Produziert das PLGA einkaufen wäre es 
nochmals problematischer solche eher 
nicht so tollen Schachzüge rauszufinden.
zB. bei mir bei den Einstichstellen wo 
ich das Risperal Consta gespritzt 
bekommen habe entstehen vermutlich 
induziert durch Elektromagnetismus sehr 
viele solcher Wunden

Kann man PLGA so herstellen dass es auf Elektromagnetische Strahlung 
reagiert
ChatGPT

PLGA (Polylactid-co-glycolid) ist ein biokompatibles Polymer, das häufig in der 
Medizin und Pharmazie verwendet wird. Es wird normalerweise nicht so 
hergestellt, dass es direkt auf elektromagnetische Strahlung reagiert. 
Stattdessen ist PLGA ein inertes Polymer, das für die kontrollierte Freisetzung 
von Arzneimitteln oder die Herstellung von biokompatiblen Implantaten 
verwendet wird.

Wenn Sie PLGA so modifizieren möchten, dass es auf elektromagnetische 
Strahlung reagiert, müssten Sie spezielle funktionale Gruppen oder 
Materialien in das PLGA-Molekül einbringen. Hier sind einige Ansätze, wie 
dies erreicht werden könnte:

    Einbringen von elektrisch leitfähigen Materialien: Sie könnten elektrisch 
leitfähige Nanomaterialien wie Graphenoxid oder metallische Nanopartikel in 
das PLGA-Matrix einbringen. Dadurch könnte das Material auf 
elektromagnetische Felder reagieren, beispielsweise durch Änderung seiner 
elektrischen Leitfähigkeit oder anderer elektrischer Eigenschaften.

    Verwendung von Sensoren: Sie könnten PLGA in Kombination mit 
speziellen Sensoren verwenden, die auf elektromagnetische Strahlung 
reagieren. Diese Sensoren könnten in das PLGA-Material eingebettet sein und 
Änderungen in der Umgebung wahrnehmen und darauf reagieren.

    Einsatz von Nanopartikeln: Durch das Einbringen von Nanopartikeln, die 
auf elektromagnetische Strahlung empfindlich reagieren, könnten Sie PLGA 
so gestalten, dass es auf bestimmte Frequenzen oder Intensitäten von 
elektromagnetischer Strahlung reagiert.

Es ist wichtig zu beachten, dass die Modifikation von PLGA, um auf 
elektromagnetische Strahlung zu reagieren, eine komplexe und 
anspruchsvolle Aufgabe ist, die spezielle Kenntnisse in 
Materialwissenschaften und Polymerchemie erfordert. Darüber hinaus 
müssen die Sicherheit und die potenziellen Auswirkungen auf biologische 
Systeme bei medizinischen Anwendungen sorgfältig berücksichtigt werden.

kann man einen Wirkstoffträger so verändern, dass er auf elektrische 
strahlung reagiert und mehr Wirkstoff abgibt
ChatGPT

Ja, es ist möglich, einen Wirkstoffträger so zu gestalten, dass er auf 
elektrische Strahlung reagiert und mehr Wirkstoff freisetzt. Dies wird häufig 
als "elektromagnetisch gesteuerte Arzneimittelabgabe" oder 
"elektroresponsives Arzneimittelsystem" bezeichnet. Solche Systeme 
verwenden elektrische Felder, um die Freisetzung von Wirkstoffen aus dem 
Trägermaterial zu steuern.

Ein häufig verwendetes Prinzip ist die Verwendung von elektrisch leitfähigen 
Materialien in Verbindung mit dem Träger. Zum Beispiel kann man in den 
Träger eine elektrisch leitfähige Schicht oder Partikel einfügen, die auf 
elektrische Felder reagieren. Wenn ein elektrisches Feld angelegt wird, 
können diese leitfähigen Elemente den Wirkstoff freisetzen oder die 
Freisetzung steuern.

Es gibt verschiedene Ansätze und Technologien, um elektromagnetisch 
gesteuerte Arzneimittelabgabesysteme zu entwickeln, einschließlich:

    Elektroresponsive Polymere: Einige Polymere, wie z.B. Hydrogele, können 
ihre Struktur und Permeabilität in Reaktion auf ein elektrisches Feld ändern. 
Dadurch kann die Freisetzung von Wirkstoffen gesteuert werden.

    Elektroosmotische Pumpen: Diese Pumpen verwenden elektrische Felder, 
um die Bewegung von Ionen und Flüssigkeiten durch eine Membran zu 
steuern, was die Freisetzung des Wirkstoffs beeinflusst.

    Elektrothermische Systeme: Hierbei wird elektrische Energie genutzt, um 
das Arzneimittel zu erhitzen, was wiederum die Freisetzung steigert.

    Elektrochemische Systeme: Diese basieren auf elektrochemischen 
Reaktionen, die die Freisetzung von Wirkstoffen aus dem Träger steuern.

Die Wahl des richtigen Ansatzes hängt von den spezifischen Anforderungen 
der Anwendung und der Art des Wirkstoffträgers ab. Solche Systeme bieten 
die Möglichkeit zur präzisen Steuerung der Wirkstofffreisetzung und können 

User
Welche Feldstärke braucht es bei Elektroresponsive Polymeren sein um diese zu aktivieren?
ChatGPT

Die erforderliche Feldstärke zur Aktivierung von elektroresponsiven Polymeren (EAPs) kann je nach Art des EAPs, seiner chemischen Zusammensetzung und seiner Struktur erheblich variieren. Es gibt verschiedene Arten von EAPs, darunter die bekanntesten:

    Dielektrische Elastomeraktoren (DEAs): DEAs bestehen aus elastischen Polymeren, die sich unter dem Einfluss eines elektrischen Feldes zusammenziehen. Die erforderliche Feldstärke für DEAs kann im Bereich von 10 bis 100 V/µm (Volt pro Mikrometer) oder höher liegen, abhängig von der genauen 
Zusammensetzung des DEAs und der gewünschten Verformung.

    Elektroaktive Konjugierte Polymere (CPs): CPs sind eine andere Art von EAPs, die aufgrund ihrer leitfähigen Eigenschaften auf elektrische Felder reagieren. Die erforderliche Feldstärke für CPs kann ebenfalls stark variieren und liegt typischerweise im Bereich von einigen 100 V/µm bis zu mehreren kV/µm.

    Elektroaktive Gele: Elektroaktive Gele bestehen aus hydrophilenPolymeren, die auf elektrische Felder reagieren, indem sie Wasser aufnehmen oder abgeben und sich dadurch verformen. Die erforderliche Feldstärke kann je nach Gelzusammensetzung und Anwendung stark variieren.

Es ist wichtig zu beachten, dass die erforderliche Feldstärke nicht nur von der Art des EAPs abhängt, sondern auch von anderen Faktoren wie der Geometrie der EAP-Anordnung, der Dicke des EAP-Materials und der Temperatur. Daher ist es ratsam, die spezifischen technischen Daten oder die Literatur zu 
konsultieren, die sich auf das jeweilige EAP-Material und die Anwendung bezieht, um genaue Informationen zur erforderlichen Feldstärke zu erhalten.
User
und wie einen starken sender braucht man da?
ChatGPT

Die Leistung oder Stärke des Senders hängt von verschiedenen Faktoren ab, darunter die gewünschte Reichweite, die Umgebung und die Art des EAPs sowie die Anwendung selbst. Wenn Sie ein elektrisches Feld erzeugen müssen, um elektroresponsive Polymere (EAPs) zu aktivieren, sollten Sie einige 
Überlegungen anstellen:

    Spannung: Die Spannung, die Sie auf das EAP anwenden, ist entscheidend. Je höher die Spannung, desto stärker ist das erzeugte elektrische Feld. Sie müssen sicherstellen, dass die Spannung im Einklang mit den Spezifikationen des EAP-Materials und der Anwendung steht, um Schäden zu vermeiden.

    Elektrische Feldstärke: Die Feldstärke, die Sie erreichen möchten, hängt von den Anforderungen Ihrer Anwendung ab. Je nach EAP-Typ und gewünschter Verformung kann die erforderliche Feldstärke variieren. Wie zuvor erwähnt, liegt sie normalerweise im Bereich von einigen hundert Volt pro Mikrometer bis 
zu mehreren Kilovolt pro Mikrometer.

    Elektroden: Die Wahl und Platzierung der Elektroden ist entscheidend, um das elektrische Feld gleichmäßig über das EAP zu verteilen. Die Größe und Form der Elektroden können die erforderliche Senderleistung beeinflussen.

    Stromversorgung: Die Stromversorgung des Senders sollte ausreichend stabil und sicher sein, um die gewünschte Spannung zu liefern. Dies kann von einer einfachen Batterie bis zu spezialisierten Hochspannungsquellen reichen, je nach Anwendungsanforderungen.

    Steuerung: In vielen Anwendungen ist es wichtig, die Spannung und die Aktivierung des EAPs präzise zu steuern. Dies erfordert oft spezielle Elektronik und Steuerungssysteme.

    Sicherheit: Bei der Arbeit mit hohen Spannungen und elektrischen Feldern ist die Sicherheit von größter Bedeutung. Es müssen geeignete Sicherheitsmaßnahmen ergriffen werden, um Unfälle oder Schäden zu verhindern.

Die genaue Leistung des Senders hängt also von Ihrer spezifischen Anwendung und den Eigenschaften des EAPs ab. Es ist ratsam, sich mit Experten auf dem Gebiet der Elektroaktiven Polymere in Verbindung zu setzen, um genaue Empfehlungen für Ihre spezielle Situation zu erhalten.
User
mach aber mal ein beispiel mit leistung
ChatGPT

Um ein Beispiel mit Leistung zu geben, nehmen wir an, Sie haben ein elektroresponsives Polymer (EAP) und möchten eine elektrische Feldstärke von 1 kV/mm (Kilovolt pro Millimeter) erzeugen, um das EAP zu aktivieren. Das EAP ist in einem bestimmten Bereich positioniert, und Sie benötigen eine 
Senderleistung, um diese Feldstärke zu erreichen.

Die elektrische Feldstärke (E) ist definiert als das Verhältnis von Spannung (U) zur Entfernung (d):

E=UdE = \frac{U}{d}E=dU

Angenommen, die Entfernung zwischen den Elektroden, die das EAP umgeben, beträgt 1 mm (0,001 Meter). Um eine Feldstärke von 1 kV/mm zu erreichen, benötigen Sie daher eine Spannung von 1 kV (Kilovolt) zwischen den Elektroden.

Die Leistung (P) kann mit folgender Formel berechnet werden:

P=U2RP = \frac{U^2}{R}P=RU2

Dabei ist R der Widerstand des EAPs.Der genaue Widerstand hängt von der spezifischen Zusammensetzung des EAPs undseiner Geometrieab. Angenommen, der Widerstand beträgt 100 Ohm. Dann ergibt sich die Leistung zu:

P=(1 kV)2100 Ω=10 WattP = \frac{(1\, \text{kV})^2}{100\, \Omega} = 10\, \text{Watt}P=100Ω(1kV)2=10Watt

Sie benötigen also einen Sender, der eine Leistung von mindestens 10 Watt liefern kann, um die erforderliche Spannung von 1 kV über das EAP bei einer Entfernung von 1 mm aufrechtzuerhalten.

Bitte beachten Sie, dass dies nur ein einfaches Beispiel ist und dass die tatsächlichen Anforderungen je nach Ihrer spezifischen Anwendung und den Eigenschaften des EAPs erheblich variieren können. Es ist wichtig, genaue Informationen über das EAP-Material und die Anforderungen Ihrer Anwendung zu 
haben, um die Leistung des Senders richtig zu dimensionieren.
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☠ePLGA Elektro-Responsive Polymere

können elektroresponsive polymere mit handystrahlen interagieren
ChatGPT

Elektroresponsive Polymere sind Materialien, die auf elektrische Reize reagieren, indem sie ihre Form, Größe oder andere Eigenschaften 
ändern. Diese Polymere können auf elektrische Felder, elektrischen Strom oder andere elektrische Signale reagieren. Handys senden 
elektromagnetischeStrahlungaus, um drahtlose Kommunikation zu ermöglichen. Diese Strahlung besteht aus elektromagnetischen 
Wellen im Radiofrequenzbereich.

Ob elektroresponsive Polymere auf Handystrahlen reagieren können, hängt von verschiedenen Faktoren ab:

    Frequenz: Die Frequenzbereiche von Handystrahlen liegen typischerweise im Bereich von 800 MHz bis 2,4 GHz oder höher, abhängig 
von der verwendeten Technologie (z.B. 3G, 4G, 5G). Elektroresponsive Polymere können auf bestimmte Frequenzen empfindlich 
reagieren. Wenn die Frequenz der Handystrahlen im Bereich liegt, auf den das Polymer empfindlich reagiert, könnte eine 
Wechselwirkung möglich sein.

    Empfindlichkeit und Konzentration: Die Empfindlichkeit des elektroresponsiven Polymers gegenüberelektrischen Feldern hängt von 
seiner Zusammensetzung und Konzentration ab. Einige Polymere reagieren stark auf elektrische Felder, während andere weniger 
empfindlich sind.

    Entfernung zur Strahlenquelle: Die Intensität der Strahlung nimmt mit der Entfernung von der Handyantenne ab. Je näher das 
elektroresponsive Polymer der Strahlenquelle ist, desto wahrscheinlicher ist eine Wechselwirkung.

    Einwirkungsdauer: Die Dauer der Einwirkung von Handystrahlen auf das Polymer spielt ebenfalls eine Rolle. Kurze Expositionen 
könnten weniger Einfluss haben als längere.

In den meisten Fällen ist die Wechselwirkung von elektroresponsiven Polymeren mit Handystrahlen minimal oder vernachlässigbar. 
Diese Polymere sind in der Regel für andere Anwendungen entwickelt worden, wie z.B. in der Mikroelektromechanik (MEMS) oder als 
Aktuatoren in medizinischen Geräten. Die meisten Kunststoffe und Polymere sind nicht so empfindlich gegenüber Handystrahlen wie 
speziell entwickelte Materialien.

Es ist wichtig zu beachten, dass die Wechselwirkung von Materialien mit elektromagnetischen Strahlen von vielen Faktoren abhängt 
und in den meisten Fällen vernachlässigbar ist, insbesondere wenn es um die Wechselwirkung mit Mobiltelefonen geht.
User
in welchen fällen sind sie nicht vernachlässigbar?
ChatGPT

Elektroresponsive Polymere sind in der Regel so konzipiert, dass sie aufelektrische Felder und nicht auf elektromagnetische Strahlung 
reagieren. Elektromagnetische Strahlung von Mobiltelefonen, wie sie in Form von Radiofrequenzsignalen (RF) ausgestrahlt wird, hat 
normalerweise nicht genügend Energie, um signifikante Änderungen in diesen Polymeren hervorzurufen. Daher sind Fälle, in denen 
elektroresponsive Polymere eine bedeutende Wechselwirkung mit Handystrahlen aufweisen, äußerst selten und eher theoretischer 
Natur.

Einige seltene Szenarien, in denen die Wechselwirkung nicht vernachlässigbar sein könnte, könnten sein:

    Hochfrequenzanwendungen: In extrem hochfrequenten Anwendungen, die weit über den üblichen Mobilfunkfrequenzen liegen (z.B. 
im Bereich von Mikrowellen), könnten einige spezielle Polymere durch die elektromagnetische Strahlung beeinflusst werden.

    Sonderanwendungen: In speziellen Anwendungen oder Laborexperimenten, bei denen elektroresponsive Polymere in unmittelbarer 
Nähe zu starken elektromagnetischen Feldern gebracht werden, könnten theoretisch Wechselwirkungen beobachtet werden. Solche 
Experimente sind jedoch nicht typisch für den normalen Gebrauch von Mobiltelefonen.

Es ist wichtig zu betonen, dass die meisten elektroresponsiven Polymere und Kunststoffe nicht für die Wechselwirkung mit 
Mobiltelefonen oder anderen elektromagnetischen Strahlungsquellen entwickelt wurden. Die meisten Materialien sind so konzipiert, 
dass sie in der Regel keine nennenswerten Reaktionen auf solche Strahlung zeigen. In Alltagssituationen sind die Wechselwirkungen 
zwischen elektroresponsiven Polymeren und Handystrahlen daher vernachlässigbar.

Impliziert vermutlich öfters mal 
einen Pädo, einen 
triebgesteuerten oder jemand auf 
Drogen oder "nur" Alkohol.. Oft 
vermutlcih auch in Gruppen und 
nicht einzeln die sich 
gegenseitig Mut zusprechen und 
sich gegenseitig falsche 
Absolution geben. Wirst case 
noch ein Blackhat PsyOP-Mongo-
Psychiater der den Tätern 
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☠
Excessiver gebrauch

einer Cyber-Waffe
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Currently allegedly CyberWar
the wizzards are trying to 

handle the situation, but no 

promises. Being together in 

groups of two same aged 

would be a good idea at the 

mement

HOLD ON

Currently allegedly CyberWar Currently allegedly CyberWar

normally it's coordinatet to dDOS medics, 
whitehats, autistics, and all that help
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☠
Warn seme age

and younger peers
in case they started

a coordinated cyberwar

Gemäss dem dochwissenschaftlichen Neurologie-
Buch "Interventionelle Neurophysiologie" von 
Joseph Classen und Alfons Schnitzler aus dem 
Thieme Verlag hat der CIA "Substantielle Finanz-
zuwendungen zu Neurologie-Forschung" 
geleistet.

Puzzle:
* Donald Ewen Cameron (CIA) @ Burghölzli (UZH)
* Sucht aufrecht erhalten mit Methadon
* Neuro-Implantate-Forschung seit   Verdingkinder
* öffentlich "Medikamenten-Forschung"
* Verdingkinder selber zu Tätern machen

Spoiler:
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☠
CIA Neurologie-

"Forschung"

Am besten formuliert man es als
"Machtmittel tendieren dazu missbraucht zu 
werden" -- dann muss man dem weniger netten 
Menschen (Euphemismus) nicht direkt in sein 
Gesicht sagen, dass er Machtmittel 
missbraucht, Fokus auf Objekt statt Subjekt.

1. MachtMittel
2. MachtMittel-Missbrauch
3. Macht-Erhalt
4. GeheZu 2. um vorherigen Missbrauch zu 
vertsuchen

Die meisten Menschen schaffen es nicht bei 
1. zu bleiben und sich nicht von 2. 
verführen zu lassen. Zum Glück nicht alle.
Geheimdienste, Militärs und Drogendealer 
bieten einem deshalb MachtMittel an um den 
Missbrauch zuinstrumentalisieren z.B. mit 

Machtmittel-
Missbrauch
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☠
MachtMittel

-> Missbrauch

Oft wenn ich aufstehe ist alles was ich 
aufgeräumt habe, alles was ich korrigiert 
habe erneut sabotiert worden.
Das wirkt dann immer wie wenn jemand über 
mich und meine Wohnung drüber gesaut hat 
(HackersCardgame 1.0.24 :: m15 Karte) und 
schürt meine VergewaltigunsÄngste, auch 
wenn Männer gemäs CH-Recht gar nicht 
vergewaltigt werden können.
In Wirklichkeit ist es eine Sammlung 
von Malware die auf mich und meine 
Wohnung übertragen wurde. Das machen die 
um die Zeugen, Opfer möglichst davon 
abzuhalten auszusagen und deren Zeit zu 
verschwenden.

GPO ist ein Wort von Windows Server, es 
heisst Group Policy Object. Wer schon mal 
mit so etwas gearbeitet hat versteht 
ungefähr wie das technisch funktioniert. 

[x] ICD10 F98.2
[x] ICD10 R05
[x] ICD10 R52.1
[x] ICD10 F44.x
[x] alles was man anfasst wirdim 3D Modell
als "ist Corona Infiziert" eingeblendet
[x] [0.3]  Karte aktiviert
[x] Kastentüren offen lassen und Kopf 
anschlagen
[x] ... 
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☠
Mengen von GPO's die 

auf Körper oder Wohung 
übertragen wurde


